
Mitgliederversammlung des Ehemaligen-Vereins 

der Felix-Fechenbach-Gesamtschule Leopoldshöhe e.V. (EFFG) 

Protokoll der Sitzung vom 24. November 2018 

 

 

Die 1. Vorsitzende Larissa Klemme eröffnet die Sitzung um 12.06 Uhr. 

Es wird festgestellt, dass die Einberufung der Sitzung satzungsgemäß durch die 1. Vorsitzende 

erfolgte. Es wird ferner festgestellt, dass die Versammlung beschlussfähig ist. 

 

 

 

1. Genehmigung des Protokolls der Mietgliederversammlung vom 25.11.2017  

 

Die Mitglieder der Versammlung genehmigen das Protokoll der letzten JHV einstimmig. 

 

 

 

2. Jahresbericht (Bericht zu den Tätigkeiten des Vorstands im vergangenen Geschäftsjahr)  

 

Frau Klemme legt den Jahresbericht des vergangenen Jahres vor und hält dabei Rückschau auf 

das vergangene Jahr. Der Verein hat zurzeit 45 Mitglieder. 

 

Folgende Dinge bildeten dabei den Tätigkeitsschwerpunkt der Vereinsarbeit: 

- Beteiligung bzw. Unterstützung der Berufspraktika des 8. Jahrgangs 

- Tinka-AG (Markus Kessler) 

- Überarbeitung der Homepage (der DSGVO entsprechend) 

- Teilnahme von Vereinsmitgliedern beim Ausflug zum Musical in Hamburg (Februar 2018)  

- die Steuererklärung wurde einem Steuerberater übergeben; durch dessen Mitwirkung 

wurde eine Fristverlängerung erreicht; im Dezember wird die Steuererklärung beim 

Finanzamt abgegeben 

- Uwe Scheele informiert darüber, dass sich leider niemand der angemailten Personen 

gemeldet hätte, um sich an der beruflichen Unterstützung der SuS zu beteiligen  

- Melina Rösler teilt mit, dass sie die Facebook-Seite des EFFG gelöscht hätte; aufgrund der 

DSGVO erschien ihr dies erforderlich bzw. sicherer zu sein 

  

 

 

3. Kassenbericht, Bericht der Kassenprüfer  

 

Frau Jasmin Hebrock stellt den Kassenbericht vor (s. Anlage). Der aktuelle Kassenstand beträgt 

518,06 €. 

Die Mitgliedsbeiträge bilden dabei die Einnahmequelle des Vereins, die Ausgaben resultieren aus 

dem Entgeltabschluss, den Kosten für die Bankkarten und den Kosten für die Homepage. 

 

 

 

 



4. Entlastung des Vorstands  

 

Uwe Scheele und Uwe Berghammer haben die Kasse geprüft. Uwe Scheele bestätigt die 

Richtigkeit der Kassenführung. Als Kassenprüfer stellt er den Antrag auf Entlastung des 

Vorstandes.  

Der Vorstand wird einstimmig durch die Mitgliederversammlung entlastet. 

 

 

 

5. Wahl des Vorstands  

 

Im  Anschluss finden die Wahlen zum Vorstand statt. 

Die Wahlen ergeben folgendes Ergebnis: 

 

1. Vorsitzender:  Uwe Scheele einstimmig 

stellvertretender Vorsitzender:  Thomas Jahn  einstimmig 

stellvertretende Vorsitzende:  Patricia Morris  einstimmig 

Schriftführerin:  Verena Nieder   einstimmig  

(in Abwesenheit, schriftliche Einverständniserklärung von Frau Nieder liegt vor) 

Kassenwartin:  Jasmin Hebrok  einstimmig 

 

Alle gewählten Personen nehmen die Wahl an. 

Als neuer Vorsitzender übernimmt Uwe Scheele die weitere Leitung der Versammlung. 

 

 

 

6. Wahl der Kassenprüfer  

 

Im Anschluss finden die Wahlen der beiden Kassenprüfer statt. 

Die Wahlen ergeben folgendes Ergebnis: 

 

Kassenprüfer:  Uwe Berghammer  einstimmig 

Kassenprüferin:  Marina Wolf einstimmig 

 

Alle gewählten Personen nehmen die Wahl an. 

 

 

 

7. Ausblick auf das nächste Geschäftsjahr  

 

(1) Ehemaligentreffen 2019 

 

Uwe Scheele schlägt vor, dass ein mögliches Ehemaligen-Treffen (der EFFG-Mitglieder)  ggf. im 

Runkelkrug (Bielefeld-Brönninghausen) stattfinden könne.  

Alternativ könne dieses auch nächstes Jahr im Rahmen der Schulfeierlichkeiten anlässlich des 

Jubiläums „30 Jahre Felix-Fechenbach-Gesamtschule“ stattfinden.  

 

 

 

 



(2) Verbesserung der Kommunikation im Verein  

 

Uwe Scheele richtet einen Appell an die Mitgliederversammlung, dass in diesem Bereich 

unbedingt bessere Abläufe und Organisationsformen anzustreben und zu etablieren sind.  

Er schlägt vor, den Kassenbericht auf der Homepage zu veröffentlichen, ebenso die Protokolle der 

JHV.  

 

(3) Angebote des Vereins an Ehemalige und aktive Schülerinnen und Schüler  

 

Auch in diesem Bereich bittet Uwe Scheele darum, aktiver und präsenter zu werden. Es schließt 

sich eine allgemeine Aussprache dazu an. Unter anderem könnten ggf. interessierte SuS an einem 

zentralen Informationsabend oder an einzelnen Terminen von Mitgliedern über deren Berufsfeld 

informiert werden. Markus Kessler bringt den Vorschlag ein, sich eventuell auch an bereits 

bestehenden schulischen Informationsveranstaltungen zu beteiligen und sich dort einzubringen. 

Die genaue Organisationsform ist noch weiter zu besprechen.   

 

(4) Weitere Aktivitäten  

 

Achim Köster schlägt vor, dass sich der Verein an Entlassungsfeiern möglichst direkt vor Ort 

präsentieren solle. 

Die neuen und alten Vorstandsmitglieder verabreden, die Übergabe der Vorstandsgeschäfte 

innerhalb der beteiligten Personen im Anschluss zur JHV zu besprechen. 

 

 

 

8. Verschiedenes 

 

./. 

 

 

 

Der 1. Vorsitzende Uwe Scheele schließt die Jahreshauptversammlung um 13.28 Uhr. 

 

 

 

Leopoldshöhe, 24.11.2018 

 

 

_____________________                                         ______________________ 

Uwe Scheele                                                    Marc Schulze 

1. Vorsitzender                                                        Schriftführer 

 

 

 



 

 

 


